



おおいちょう

平成30年
10月22日
第7号
(文責:岩瀬)

「こころワクワク」読書の秋です！



10月2日（火）の全校朝会で読書に関する話をしました。これは、2学期の始業式に“児童にがんばってほしいこと”の一つに掲げたことでした。ちなみに“がんばってほしいこと”は三つあり、「学校だより」第5号で紹介しております。

さて、秋は読書にぴったりの季節です。「秋の夜長」と言われるよう、日暮れが早くなり、家で過ごす時間が増えます。この時季に家族で読書を楽しむのはいかがでしょうか。「秋の読書週間」(10/27～11/9)も始まります。田原小の図書室にも新刊が入りました。

読書は、児童にとって「言葉を学び、感性を磨き、

表現力を高め、創造力を豊かなにし、人生をより深く生きる力を身に付ける上で欠かせないもの」です。家庭や学校、地域が一体となって、読書習慣を身に付けた児童を育成していくことは、本校の教育目標の一つでもあります。

今回の全校朝会では、宮沢賢治の本を紹介し、その中で「どんぐりと山ねこ」の冒頭部分を読みました。名作はいつの時代も色あせません。美しい日本語の響きを児童に味わってほしいという思いから、心を込めて読みました。決して上手な朗読ではありませんが、児童のために本選び、声に出て伝えるという行為は、私自身も得るもののが大きかったです。どうか御家庭でも我が子のために読み聞かせをしていただきますようお願いします。

小学生という発達の段階で、保護者からの読み聞かせが与える影響は想像以上に大きいと思います。愛されているという安心感や満足感などが、心の豊かさにつながっていきます。読書の楽しさを味わった児童は、生涯にわたって読書に親しむ大人へと成長します。

読書を通して、自分の世界や知識、人とのつながりが広がり、心豊かな人生を送ることにつながるでしょう。



メディアコントロールの重要性を考えよう！

1学期に実施した「田原っ子がんばりカード」(7/2～7/6)に「家で決めたルールに従って、メディアコントロールができましたか？」という項目があります。

調査結果は、他の項目より達成度が低く、就寝時間との関わりも深いことがうかがえました。保護者の御意見・御感想の中にも「メディアコントロールをもっとがんばれるとよい。」「メディアコントロールがうまくいかない。」などがありました。

そこで、2回目の「田原っ子がんばりカード」(12/4～12/8)の前に、メディアコントロールの重要性について、今一度考えてみましょう。

メディアコントロールってどんなこと？

電子メディアに長時間ふれることによって、就寝時間の遅れ、睡眠不足、生活リズムの乱れ、体力や視力の低下、学習意欲の低下、コミュニケーション能力の低下などの問題が生じます。そのため、電子メディアとの関わり方を見直し、接触したり利用したりする時間を決めるなど、自分でコントロールをする必要が出てきます。

メディアコントロールをしよう！

メディアコントロールは、**健康生活の習慣化**のために必要です。児童がその意義をきちんと理解し、自分でコントロールできるように、学校や家庭で更なる支援が重要だと思います。児童一人一人の発達の段階や状況に応じて、**メディアコントロールをする理由や効果などを具体的に説明し、健康で安全な幸せな生活を送ってほしい**という思いを伝えましょう。



稻刈り

10月15日(月)、実習田で稻刈りをしました。当日は、朝の雨の影響を心配しましたが、全校児童で無事に刈り取ることができました。特に、6年生は大変手慣れており、下級生たちの世話をしながらきびきびと活動していました。



このような貴重な体験ができましたのも、田んぼを管理してくださった所有者(保護者)の方をはじめ関係者の皆様のお蔭です。また、当日はお忙しい中、保護者やJAの方々に御協力いただきまして、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

学校保健委員会



10月2日(火)、体育館で「学校保健委員会」を開催しました。「メディカルフィットネスのべおか」から講師を招き、親子で運動に

取り組み、心身ともに健康な身体をつくる意識を高めました。



「男女共同参画」コーナー

西臼杵郡小学校陸上



10月18日(木)、五ヶ瀬町Gパーク陸上競技場で「西臼杵郡小学校陸上教室」が開催されました。郡内の5・6年生が参加し、田原小の児童も全力で競技に取り組みました。



先月号から「男女共同参画」に関する特集コーナーを設けております。今回が2回目です。

「男女共同参画」というと少し堅苦しく、大人の世界の話というイメージがありますが、小学生も決して無関係ではありません。

高千穂町内の全ての小・中学校教職員は、8月1日(水)に高千穂町男女共同参画社会づくりに関する講演会に参加しました。この講演会は「次世代を担う子供たちが、性別によってその可能性を狭められることなく、将来を見通した自己形成ができるように、子供の頃から男女共同参画の理解を図るため、教職員の意識啓発を促進する」ことを目的に開催されたものです。講師は、宮崎県男女共同参画地域推進員の足立氏で、「性別で分けない教育・学校の中のジェンダー」という演題でお話をされました。基本計画」が策定されました。次回はその内容を紹介します。

11月の行事予定

- 11月2日(金) 町音楽フェスティバル
- 11月14日(水) 町教育研究会
- 11月17日(土)・18日(日) 町教育文化祭
- 11月20日(火) 表彰集会
- 11月29日(木) 花いっぱい活動

12月の行事予定

- 12月3日(月) 振替休業日
- 12月8日(土) 参観日
- 持久走大会
- もちつき大会
- 12月18日(火) 発表集会
- 12月21日(金) 2学期終業式
- ※冬休み期間(12/22~1/6)

高千穂町立田原小学校 〒882-1414

宮崎県西臼杵郡高千穂町大字河内36番地 TEL 0982-75-1031

FAX 0982-75-1061

